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          Целью исследования является разработка рекомендаций по совершенствованию организационно-технических решений при строительстве автомобильных дорог в районах с вечной мерзлотой. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ дорожно-климатических условий и нормативной документации и существующих организационно-технических решений при строительстве основания автомобильных дорог в районах с вечной мерзлотой. 2. Усовершенствовать организационно-технические решения по строительстве автомобильных дорог в условиях вечной мерзлоты. 3. Провести экспериментальное исследование эффективности применения стабилизаторов для повышения прочности основания дорожной одежды в условиях вечной мерзлоты. 4. Разработать практические рекомендации по оценке эффективности применения стабилизаторов при устройстве основания дорожной одежды и по совершенствованию организационно-технических решений при строительстве автомобильных дорог в районах с вечной мерзлотой. В рамках магистерской работы применялись средства программного обеспечения: Autodesk AutoCAD и Desmos – при разработке графического и расчетного материала, Microsoft Office – при разработке текстовой части. В результате данной работы были даны практические рекомендации, а также проведено экспериментальное исследование по эффективности применения стабилизаторов для повышения качества дорожной конструкции при строительстве автомобильной дороги в районах с вечной мерзлотой.
        

        
          The purpose of the study is to develop recommendations for improving organizational and technical solutions in the construction of roads in areas with permafrost. The research set the following goals: 1. Analysis of road and climatic conditions and regulatory documentation and existing organizational and technical solutions for the construction of the foundation of highways in areas with permafrost. 2. Improve organizational and technical solutions for the construction of roads in permafrost conditions. 3. Conduct an experimental study of the effectiveness of the use of stabilizers to increase the strength of the pavement base in permafrost conditions. 4. Develop practical recommendations for evaluating the effectiveness of the use of stabilizers in the construction of a pavement base and for improving organizational and technical solutions in the construction of roads in areas with permafrost. As part of the masters work, software tools were used: Autodesk AutoCAD and Desmos - in the development of graphic and calculation material, Microsoft Office - in the development of the text part. As a result of this work, practical recommendations were given, as well as an experimental study was carried out on the effectiveness of the use of stabilizers to improve the quality of the road structure during the construction of a highway in areas with permafrost.
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